

Symbole de l'amitié franco-allemande : le jumelage Montbéliard-Ludwigsburg

Au cours d'une réception donnée en l'hôtel de ville, hommage rendu au premier magistrat de la cité wurtembourgeoise, bientôt secrétaire d'Etat aux transports à Bonn.

« Grâce à vous, cher collègue Hans Jochen Henke, j'affirme que nous nous sommes sentis à Ludwigsburg, non seulement dans une ville amie mais en famille, avec tout ce que cela comporte de chaleur, de spontanéité, de générosité ».

Le ton volontairement chaleureux de Louis Souvet qui dans les salons de l'hôtel de ville recevait hier une délégation de chefs d'entreprises de Ludwigsburg conduite par son premier magistrat, l'occasion aussi et surtout de témoigner gratitude et amitié à Hans Jochen Henke qui après dix années passées à la tête de la cité wurtembourgeoise, abandonne ses fonctions de maire pour devenir le 1er avril prochain secrétaire d'Etat aux transports à Bonn.

Rencontres, réunions de travail comme celle d'hier, autant de rendez-vous qui auront scellé un jumelage qui au fil des années prendra des allures de partenariat et ce

dans tous les domaines, économique, social, culturel et sportif.

Une volonté de rapprochement

Une coopération qui tissera également de profonds liens d'amitié marqués par le prix De Gaulle-Adenauer, le drapeau d'honneur du Conseil de l'Europe, le 40e anniversaire du jumelage, le colloque franco-allemand de Montbéliard en 1992 et combien d'autres rencontres. Une volonté profonde de rapprochement, « la conviction d'un homme qui voulait faire de Ludwigsburg la ville allemande la plus engagée dans une action de partenariat avec une ville française », dira encore Louis Souvet à l'adresse de son hôte, soulignant au passage « que Montbéliard, grâce à son passé historique, est sans aucun doute la cité wurtembourgeoise la plus francophone ».



La délégation allemande composée de chefs d'entreprises désireux de nouer aussi des relations d'affaires. Photo Ludovic LAUDE

Tout en soulignant la qualité des échanges, Hans Jochen Henke se fera un plaisir de rappeler que le jumelage entre la Cité des Princes et

Ludwigsburg qui date de 1950 « marquait le chemin vers une entente réciproque entre deux grandes nations... » L'occasion pour le



Une profonde amitié lie les deux premiers magistrats.

futur secrétaire d'Etat de réaffirmer solennellement que « sans l'amitié franco-allemande, l'Europe n'aura aucun avenir... »

Au cours de la réception, le maire de Ludwigsburg s'est vu offrir par Louis Souvet un superbe diari brodé sous verre.

Hans Jochen Henke : « Une contribution pour l'avenir de l'Europe »



Photo Ludovic LAUDE

« Salut à tous les amis ». Rien à voir avec des propos... « protocolaires » ! Dans les salons de l'hôtel de ville, Hans Jochen Henke qui conduisait pour la dernière fois la délégation de Ludwigsburg en qualité de maire, n'a pas manqué de souligner que la remise du prix De Gaulle-Adenauer, décerné il y a quelques années à Munich en présence des ministres des Affaires Etrangères de France et d'Allemagne, restera pour lui « le plus grand événement » qui a jalonné l'histoire du jumelage entre Montbéliard et Ludwigsburg.

Au-delà de ce rapprochement, le plus ancien dans l'histoire franco-allemande, le premier magistrat de la cité wurtembourgeoise, qui à 49 ans, prendra ses fonctions de secrétaire d'Etat le

1er avril prochain, n'hésite pas à parler de partenariat entre les deux villes.

La marche à suivre pour « développer et initier des coopérations comme aujourd'hui entre industriels » dira-t-il encore. Avant d'ajouter : « Je suis très content de ce travail, de cette contribution pour l'avenir de l'Europe et l'amitié entre nos deux peuples ».

Ces rencontres entre Montbéliard et Ludwigsburg que Jochen Henke qualifie « de très familiales » sont pour lui autant de pierres qui concourent au renforcement du Vieux Continent. A cet égard, ses nouvelles fonctions devraient le conduire à regarder par delà les frontières sachant qu'il aura en charge les transports, le trafic et la circulation (routes, voies fluviales et aériennes) de la République Fédérale. Projets européens obligent où il s'agira d'harmoniser les liaisons...

Promu secrétaire d'Etat de l'Allemagne fédérale le premier avril prochain